
 Hackintosh im BitFenix Prodigy M-ATX -
gute Idee oder nicht?
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Ich hab das Gehäuse hier in schwarz zu stehen.

Allerdings ist der Platz doch sehr begrenzt.

Da gibt es einige Stolperfallen zu beachten.

Das Netzteil sitzt vorn unten im Gehäuse und kann mit längeren Grafikkarten schon mal zu
Platzproblemen führen.

Kabelmanagment ist auch so eine Sache.

Es gibt da einige Reviews zu diesem Gehäuse, am besten mal anschauen.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/48148-hackintosh-im-bitfenix-prodigy-m-atx-gute-idee-oder-
nicht/?postID=597437#post597437
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